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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Eva-Maria Bulling-Schröter, Heidi Lippmann-Kasten und der
Fraktion der PDS

Flugbewegungen des Jagdgeschwaders JG 74 „Mölders“ ab Kalenderjahr 1995

Seit Jahren mehren sich die Beschwerden über Lärmbelästigung durch
Fluglärm am und um den NATO-Flugplatz Neuburg.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele Flugbewegungen verzeichnet das Jagdgeschwader „JG 74
Mölders“ pro Jahr seit 1995 (bitte nach einzelnen Jahren aufschlüs-
seln)?

2. Wie viele Flugstunden pro Monat und Jahr wurden in den Jahren seit
1995 absolviert (bitte aufschlüsseln)?

3. Wie viele Flugstunden davon waren Tiefflüge?

4. Wie hoch war der Treibstoffverbrauch in den einzelnen Jahren seit 1995
(bitte nach einzelnen Jahren aufschlüsseln)?

5. Wie gedenkt die Bundesregierung die Lärmbelästigungen der Bevölke-
rung in Zukunft zu minimieren?

6. Erwägt die Bundesregierung in diesem Zusammenhang eine Ausdeh-
nung der TA Lärm auch auf militärische Flughäfen resp. auf militärisch
genutzte Teile ziviler Flughäfen?

7. Unter welchen Umständen kann sich die Bundesregierung eine Einstel-
lung der Tiefflüge vorstellen?

Bonn, den 11. Mai 1999

Eva-Maria Bulling-Schröter
Heidi Lippmann-Kasten
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


